Demnächst erscheint endlich das notwendige Buch der Bewegungen unserer Tage!

CARL CHRISTIAN BRY

Verkappte Religionen

Preis gebunden vier Goldmark



"Verkappte Religionen"?

Mysterien, Sekten, Aberglauben, Vereinsmeierei, Mangel an Lebensart? Ja, auch das. Aber ein vielleicht nur ästhetisches Abgestoßensein wird ihnen nicht gerecht. Ihr Feld ist viel weiter. Es geht von der Abstinenz bis zur Zahlenmystik. Aber es geht auch von der Astrologie bis zum Zionismus, oder von den Antibünden (mit dem Antisemitismus an der Spitze) bis zur Yoga oder von der Amorfati bis zur Wünschelrute, oder vom Atlantis bis zum Vegetarianismus. Dieses Hexenalphabet besetzt jeden Buchstaben doppelt und dreifach. / Ein paar, längst nicht alle Gebiete: Esperanto, Sexualreform, rhythmische Gymnastik, Übermenschen, Faust-Exegese, Gesundbeten, Kommunismus, Psycho-Analyse, Shakespeare ist Bacon, Weltfriedensbewegung, Brechung der Zinsknechtschaft, Anti-Alkoholismus, Theosophie, Heimatkunst, Bibelforschung, Expressionismus, Jugendbewegung, Genie ist Wahnsinn, Fakirzauber, Haß gegen Freimaurer, Haß gegen Jesuiten, endlich das weite Gebiet des Okkultismus, das wiederum seine eigenen siebenfachen Hexenalphabete hat; das sind nur einige von den Bewegungen, die hier "Verkappte Religionen" heißen.

Obwohl diese Definition des Verfassers den wirklichen Reichtum des Buches keineswegs erschöpft, beweist sie doch die großzügige Behandlung des Themas. Kein Einzelzug der Zeit wird hier erfaßt, sondern das, was wirklich diese charakterisiert: alle ihre Bewegungen. Dieses geistreiche Werk mußte endlich einmal geschrieben werden in diesen Zeitläuften der fixen Ideen, die alle gesunden Anschauungen ankränkeln und sich zu gefährlichen Einseitigkeiten auswuchern. In einem flotten stilistischen Tempo zeigt der Verfasser, daß das Gebiet des Okkultismus, des Hinterweltlertums, der "Verkappten Religionen" viel weiter ist, als man glaubt. Anch dem Gesagten ist das Buch sowohl für Interessenten und Anhänger des wissenschaftlichen Okkultismus und der Theosophie bestimmt, als auch für Geistliche, Pädagogen, Sozialreformer, Politiker, Schriftsteller und Künstler, Militärs, die gebildete Frau, Juristen, Techniker, Mediziner und Philosophen.



Das Buch wirkt wie ein Scheinwerfer, der die intellektuellen Niederungen und Verstiegenheiten unserer zerklüfteten Epoche beleuchtet und die sich verantwortlich Fühlenden wachruft.



Bis 15. August bestellt zur Probe mit vierzig Prozent Rabatt!

Verlag Friedrich Andreas Perthes A.-G. Gotha-Stuttgart